

# Saint André : Construction et livraison d'une usine de production d'eau potable (UPEP)

Les travaux de construction de l'usine de production d'eau potable (UPEP) de Saint André sur le site de Dioré qui ont débuté en 2018, se sont terminés en milieu d'année 2023. Mise en service en novembre 2019, l'usine de potabilisation de Dioré a fait l'objet, après sa construction, de travaux complémentaires. Ces derniers sont aujourd'hui achevés et l'usine est pleinement opérationnelle.

La commune de Saint André est desservie en eau pour partie par une ressource superficielle qu'est le captage du Bras des Lianes. Grâce à un procédé de traitement physico-chimique, l'usine de production d'eau potable de Dioré, d'une capacité de traitement de 14 880 m<sup>3</sup> / jour, apporte aujourd'hui une réponse aux problèmes de couleur pouvant toucher cette ressource en période de pluie.

Cet équipement permet ainsi à 9423 abonnés soit 21 673 habitants de la commune de Saint André de bénéficier d'une meilleure alimentation en eau.



**Ces travaux, dont le coût définitif avoisine 11 M€, sont subventionnés par le FEDER à 60 % et la Région Réunion à 8%.**



Avec ce projet, la CIREST confirme sa volonté de poursuivre l'amélioration de la qualité de l'eau distribuée aux habitants de son territoire.